

unerwünschten Personengruppen zu verhindern.

Auf die sogenannten „halböffentlichen“ Flächen bei den Mehrfamilienhäusern sollte so weit wie möglich zu Gunsten von Privatgärten (den Erdgeschosswohnungen zugeordnet) verzichtet werden. Bei den Müllsammelbehältern bietet sich an, dass sie abschließbar eingefriedet werden (z.B. begrünter Käfig), um dort keine wilden Müllhalden neben überfüllten Containern entstehen zu lassen.

Die Wege sind nachts ausreichend zu beleuchten.

Um zu vermeiden, dass die Tiefgaragen im Geschosswohnungsbau unübersichtlich werden, sind sie unbedingt mit einem hellen Anstrich und einer guten Ausleuchtung zu versehen.

Zum Thema Einbruchschutz stehen wir den Investoren gerne mit einer kostenlosen Beratung zur Verfügung.

**Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag:**

Busch, KHK